

La aeronave es capaz de operar en terrenos complejos y puede descargar hasta 15 mil litros

Región recibe avión Hércules C-130 para el combate de incendios forestales

Si bien permanecerá en la zona, también se tiene contemplado su uso ante emergencias en otras regiones. De ese modo, se suma al Boeing 737 presentado en Valparaíso en noviembre.

Un moderno avión tanquero destinado al combate de incendios forestales recibió ayer la Región del Biobío. Se trata del Hércules C-130, aeronave con capacidad para almacenar y descargar 15 mil litros de agua o retardante, de alta maniobrabilidad, capaz de operar en terrenos complejos con gran precisión, y cuya tripulación ya posee experiencia sobre esta materia en el territorio nacional.

Eso sí, aunque este permanecerá apostado en el Biobío mientras dure la temporada estival, también se considera su eventual apoyo en otras regiones ante emergencias forestales.

La máquina llegó al aeródromo María Dolores, en la comuna de Los Ángeles, y su presentación contó con la presencia de diversas autoridades, entre ellas el mi-



El avión llegó ayer al aeródromo María Dolores, en Los Ángeles.

La tripulación a cargo del Hércules C-130 ya ha operado previamente en el país, por lo cual tiene un amplio conocimiento y manejo del territorio.

nistro de Agricultura, Esteban Valenzuela, la directora ejecutiva de la Conaf, Aída Baldini, y el delegado presidencial regional, Eduardo Pacheco.

“Este avión se complementa enormemente con el Boeing 737 presentado a fines de noviembre en la Región de Valparaíso dado que, aunque no es tan veloz como este, puede acceder y operar en zonas donde el Boeing no podría, llevando la misma carga y por tanto cumpliendo con la misma misión”, sostuvo el titular de la cartera de Agricultura.

La directora ejecutiva de Conaf explicó que el Hércules C-130 está programado para trabajar en todo el país, “pero obviamente es en esta zona donde puede ser más requerido. Por velocidad —alcanza los 570 kilómetros por hora y una autonomía de tres horas— puede llegar muy rápido, por ejemplo, a Magallanes. Seleccionamos estos dos aviones tanqueros para llegar rápidamente a cualquier región”.

En tanto, el delegado destacó que la aeronave “significará un apoyo muy importante a las labores de Conaf, empresas forestales y toda la institucionalidad del Estado. Ya habla de un trabajo de hace muchos meses preparando la temporada, con 670 kilómetros de cortafuegos en toda la región”.